

La Subdirección General para la Protección de la Costa se complace en invitarle al taller
LA EROSIÓN COSTERA DESDE EL ESPACIO:
NUEVOS AVANCES Y PRODUCTOS

17 Nov 2020 | 10:00 – 17:00 hora de Madrid (Taller Virtual)

La Observación de la Tierra desde el espacio está experimentando grandes avances que permiten poner una valiosa información a disposición de aquellos interesados en la erosión costera, sus riesgos y gestión.

La Agencia Espacial Europea (ESA) financia el proyecto "Erosión Costera desde el Espacio" para explorar la posibilidad de observar cambios en la costa con alta precisión en los últimos 25 años. En el taller se discutirá sobre la monitorización de la costa desde el espacio, los avances recientes realizados en el proyecto y sus usos potenciales en España.



AGENDA

- 1 ¿Qué se puede observar desde el espacio con la tecnología existente? ¿Cómo está siendo utilizada esta tecnología en Europa? ¿Qué le piden los gestores de la costa a esta tecnología en España?
- 2 ¿Qué ofrecen los nuevos desarrollos del proyecto Erosión Costera desde el Espacio? ¿Cuáles son sus usos potenciales?

Inscripción gratuita [aquí](#)